
議　事　録

乙月自治会　平成 25年度 第 6回理事会

作成日：　2013年　　9月　8日

作成者：　　　渡部

開催日時 2013年　　9月　　1日（日）13:00　～　14:30

開催場所 自治会館2階　大会議室

出欠確認 欠席者：吉澤会長、大野副会長（途中退席）、吉田理事、平野理事

1. 会長報告

会長欠席のため報告事項なし

2. ちはら台夏祭り（8/24）【花火運営】実施報告・・・鈴木副会長

雨天のため 19 時 20 分からの最終 Gr は中止となりました。

3. ちはら台夏祭り（8/24）【乙月出店】実施報告・・・松本理事 

・実施予算：15 万円

詳細な収支は別添の収支報告のとおり。

・おもちゃ販売

  仕入れ78,183円

売上105,950円

販売品については若干の不良品があったものの午後 7 時過ぎにはほぼ完売できた。

乙月倉庫の在庫も活用したが販売は半分程度の出来でした。午後 7:00 過ぎから雨が

降り始め、次第に強雨→豪雨となり販売時間を残り 1 時間以上も残しての中止とな

り残念。

　　・当日の作業分担と結果

      2間x3間のテントを4人での組み立ては結構厳しい。テントは足が6本あるので6人は

欲しいとのこと。来年は連合にお願いしたい。（要望）

　　　おもちゃ販売とプレゼント配布は光りものおもちゃは、順調に売れ午後6時半頃に品

薄状態。ビニール系おもちゃはハンマーが人気で「ガリガリ君」、新登場「なめこ」は早

晩に完売。その他、動物や乗り物も午後6時過ぎには完売。剣の売れ行きは前半苦戦し

たものの後半でなんとか完売。

　　　マイラーバルーンは（鈴入り）さくら祭りでは人気であったが半分も売れなかった。

　　　時季商品？　→売れ残りは体育祭の子供用応援グッズに使用し、そのまま持ち帰っ

ていただいてはどうでしょうか？

　　　次年度仕入は、さらに光りものを3割程度、ビニールおもちゃはハンマーを3割増しで

もよさそう。（要検討）

　　　ぴかぴか金魚はすくいやすいので多少は取りにくいようにする必要もありそう。
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4. 夏休みラジオ体操実施報告・・・彦坂副会長、野本理事

　 （実施日）

・（前期）7月16日（火）～7月26日（金）土日を除く9日間（7月15日は海の日）

・（後期）8月19日（月）～8月23日（金）5日間

　　合計 14日間

・午前6時30分から15分程度（ラジオの放送時間内）

・雨天中止 → 7/18（木）が雨天中止で、合計 13日間実施。

　（計画内容について）

・今年は「氏名、自治会名、班名、世帯主名」記入欄をラベル印刷したことによって混乱が少

なかった。

・御影台公園の参加者が減り、神無月公園の参加者が増えた。

（今後の作業予定）

（1）ラジオ体操参加御礼の回覧文書の作成と回覧実施

・回覧文書案参照

(2)ラジオ体操カードの集計

・各自治会単位で

　　＊とてもよくがんばりましたで賞（Ａ賞） ･･･ 参加日数　12・13日

　　＊よくがんばりましたで賞（Ｂ賞）       ･･･ 参加日数　 8～11日

　　＊がんばりましたで賞（Ｃ賞）           ･･･ 参加日数   1～ 7日

　の該当者数を9/2までに算出。

　　→　乙月は、Ａ賞 114名、Ｂ賞 70名、Ｃ賞 33名の合計 217名

　　（昨年は、Ａ賞 115名、Ｂ賞 92名、Ｃ賞 37名の合計 244名）

(3)景品の購入

・景品金額の目安は、Ａ賞（250～300円）、Ｂ賞（150～200円）、Ｃ賞（50～100円）

とし、9月初旬に必要数を手配する。

(4)景品の配布

・9月中旬に事業担当理事から運営委員を通じて会員宅に配布予定。

   

5. 市総合防災訓練（9/1）実施報告・・・鈴木副会長、東山理事

役員、班長含めて 49名・・・他の自治会から比べて参加率が良いとのこと。

当日は 8 時半に御影台公園に集合し、南中まで徒歩にて移動した。

（防災訓練の内容）

けむりハウス体験、初期消火活動、救護活動を体験した。（節水のため、放水活動は実際

には水を使用せずに行った）

現行は御影台公園が第一避難場所、桜小グラウンドが第二避難場所、桜小体育館は第三

避難場所（自宅にいることが困難な人が対象）

桜小グラウンドを第一避難場所にするよう要請中。

6. 市民体育祭（10/27）について・・・大野副会長、東山理事
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水の江小にて開催予定。

リレー選手の選出が困難になってきている。

玉入れが雨天時の競技なのか確認する必要がある。

7. 上総いちはら国府祭り（10/26・10/27）について・・・鈴木副会長

　　13 時～15 時頃練歩きに参加予定・・・シニアクラブに声掛け。

8. 防犯活動について・・・彦坂副会長、松本理事

夜間パトロール班別参加率は C-4班が未だ零で課題になっている。

車パトロールの防犯日誌をスムーズに回収する方法

1枚記入ごとに事業担当理事へ提出することになっているが、２、３枚まとめて提出さ

れることもある。良い方法がないか今後とも検討。

・・・車パトロールをしている者どうしで連絡をとれるよう、連絡網を作成してはど

うかという案がある。

9. その他

・10/6 桜小にて敬老会

小学校毎で開催予定だが、地区ごとに参加人数にバラつきがある。

次回第7回理事会

日時：9/29（日）9：00～11：30

場所：ちはら台桜小学校

以　上　
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